

Comunicado de prensa

GRUPO AVAL SE CAPITALIZÓ EXITOSAMENTE EN \$2.4 BILLONES DE PESOS

Bogotá, 15 de enero de 2013.

En el día de hoy culminó la segunda ronda de la oferta de acciones ordinarias con derecho de suscripción preferente para los accionistas actuales de Grupo Aval, con excelente resultado para la compañía, la cual recibió, entre las dos rondas, capital fresco adicional por \$2.4 billones de pesos. Con este nuevo capital, el saldo total de patrimonio de la holding alcanzó los \$23 billones de pesos aproximadamente¹.

Los recursos de la capitalización se destinaron al prepago de \$1.4 billones de pesos en obligaciones financieras (el total de las obligaciones financieras de la compañía diferentes a bonos locales y globales) y al fortalecimiento de la posición de liquidez de Grupo Aval, luego de que éste hubiese usado su propia liquidez para capitalizar al Banco de Bogotá en una suma cercana a \$1 billón de pesos el mes pasado.

El incremento en el capital de Grupo Aval y el uso que se le dio a los recursos captados fortalecen su posición patrimonial, mejoran notablemente sus indicadores de apalancamiento y doble apalancamiento y lo dejan en una excelente posición competitiva para materializar las oportunidades de crecimiento en los mercados en los que opera.

¹Cifras basadas en los estados financieros individuales de Grupo Aval S.A. con corte a noviembre de 2013.

Para más información, favor comunicarse con:
investorrelations@grupoaval.com